

Traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter, guten Kollegen und lieben Freund

Frank Glutz

29. Juni 1963 – 8. Januar 2023

Leider hat uns Frank nach einem grossen Kampf gegen seine Krankheit viel zu früh verlassen. Für sein grosses Engagement in unserem Unternehmen über die letzten 30 Jahre, werden wir ihm immer dankbar sein und ihn sehr vermissen. Wir werden Frank stets in freundschaftlicher und schöner Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie wünschen wir viel Kraft in der schwierigen Zeit des Abschiednehmens und sprechen unser herzliches Beileid aus.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende der Coop Mineraloel AG

